



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MEXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa



EN IZTACALCO MURIÓ UNA MUJER QUE IBA DE ACOMPAÑANTE EN UNA MOTO, DURANTE CHOQUE CON AUTO

Pág. 13

SAN PEDRO IZTACALCO

Desgracia en moto: una muerta y dos heridos

RAÚL HERNÁNDEZ

Conducía a toda velocidad, y choca por detrás un auto parado frente a la tortillería

Una mujer falleció, luego de que la motocicleta en la que viajaba, junto con dos personas más, chocara contra la parte trasera de un vehículo en calles de la colonia San Pedro Iztacalco, perteneciente a la Alcaldía Iztacalco, en la Ciudad de México.

De acuerdo con los primeros reportes, los tripulantes se desplazaban sobre la Avenida Andrés Molina Enríquez, con dirección hacia Río Churubusco, y justo después de cruzar la Avenida Plutarco Elías Calles, se registró el fatal accidente, cerca de las 7:00 horas de este sábado.

El conductor perdió el control del manubrio, al parecer debido a la velocidad con la que conducía y terminó por impactarse contra la cajuela de un vehículo que se encontraba estacionado frente a una tortillería, ubicada en el número 31.

Tras el aparatoso choque, los tres sujetos salieron proyectados hacia el frente, siendo una mujer de aproximadamente 28 años, identificada como Jocelyn "N", la que llevó la peor parte. Perdió la vida al instante, debido a un fuerte golpe que pudiera haberle provocado lesiones internas.

Aparentemente, ninguno de los tripulantes llevaba casco de seguridad. El hombre, quien se dice que era pareja sentimental de la víctima mortal, así como la segunda mujer, de nombre Denisse "N", amiga de la occisa, también resultaron con heridas de consideración.

Empleados del negocio, mismos que se encontraban subiendo masa y tortillas a un vehículo, que resultó afectado, solicitaron auxilio a los servicios de emergencia.

Integrantes del cuerpo de paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM), constataron el fallecimiento de la mujer, mientras que los otros dos lesionados fueron trasladados al Hospital General Balbuena.

Minutos después de que uniformados pertenecientes a la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX, acordonaran el lugar, varios familiares y conocidos de los accidentados fueron llegando al sitio, pues eran vecinos de la zona.

Entre los curiosos, se encontraba un señor de unos 60 años de edad, quien mencionó haber visto pasar la motocicleta a toda velocidad y en sentido con-

trario, sobre calle La Coruña, ubicada a unas cuadras del lugar del percance. "Iban como cuatro arriba de la motocicleta", comentó.

El padre de la mujer fallecida, un señor de unos 50 años de edad, de pelo cano y vestido con una chamarra verde; con evidente molestia, pedía a los presentes que dejaran de tomar fotografías del cuerpo de su hija, el cual estaba cubierto a medias con una sábana azul.

Posteriormente, integrantes del cuerpo pericial y forense de la Fiscalía General de Justicia de la CDMX, realizaron el levantamiento del cadáver, mismo que fue trasladado al anfiteatro correspondiente.



Descargan materiales en negocio y motorista se incrusta en cajuela de unidad de carga

No hubo derrape, sólo escucharon un fuerte golpe, dijeron testigos /LUIS A.

BARRERA

Fecha:

24/07/22.

Sección:

Seguridad-

Página:

PPy 2. | 1

metro

CABALGA LA MUERTE



IZTACALCO



TLAHUAC

**CHOCAN EN POTRO
Y LA PAGA PASAJERA;
PLANCHAN A MOTOTAXISTA
SEGURIDAD 2 Y 3**

Alberto Neri y Especia

IZTACALCO

‘¿Y AHORA

QUÉ HAGO?’

Alberto Neri

LA LIBRAN SÓLO EL PILOTO Y UNA DE DOS ACOMPAÑANTES TRAS IMPACTAR DE LLENO CONTRA COCHE ESTACIONADO

SAMUEL LUNA

CIUDAD DE MÉXICO.- Joseline, de 30 años, quedó tendida boca arriba frente a una tortillería luego de chocar en la moto que viajaba como pasajera, ella perdió la vida, mientras que el piloto sobrevivió.

“¿Y ahora qué hago?, ¿Qué sigue?”, exclamaba el padre de Joseline al verla inmóvil y cubierta con una manta azul sobre el asfalto, frente al número 31 de Andrés Molina Enríquez, en la Colonia San Pablo Iztacalco, Alcaldía Iztacalco.

Un curioso dijo haber visto, mi-

nutos antes del accidente, a Joseline viajar a bordo de la moto deportiva junto con otra mujer y el piloto.

Alrededor de las 7:00 horas, Joseline y sus acompañantes se estrellaron de lleno en la parte trasera de un automóvil Beat, que estaba estacionado sobre el carril de extrema derecha, ya que estaba cargando tortillas en la cajuela.

A decir del piloto, intentó esquivar un vehículo por la derecha, pero no se percató del auto detenido y nada pudo hacer para esquivarlo.

El conductor y la segunda mujer salieron proyectados un par de

metros, resultando lesionados por lo que paramédicos los trasladaron de urgencias.

Para Joseline la suerte no fue la misma, ella quedó justo en el segundo carril a un costado del auto y a unos pasos de la moto destrozada.

Policías capitalinos cerraron la calle para evitar que autos le pasaran por encima a la mujer.

La madre y amigos de la joven, que llegaron al punto, soltaron el llanto al ver cómo peritos capitalinos la destaparon para realizar el levantamiento de su cuerpo.



Peritos tomaron evidencias en la escena del accidente.

113

motociclistas

fallecidos en el Valle de México en el 2022

Fecha:

24/07/22

Sección:

Seguridad.

Página:

3

metro

...Y por la noche

CIUDAD DE MÉXICO.- Un motociclista, de unos 40 años, falleció tras derrapar y ser atropellado la noche del viernes sobre Calzada de la Viga, a la altura de la Prepa 7, en la Colonia Merced Balbuena, Alcaldía Venustiano Carranza. Según los reportes, el hombre, quien vestía una chamarra con la leyenda "Motorcycles", habría perdido el control de su moto, una Harley Davidson, y al caer sobre el pavimento un automóvil le pasó encima. Las autoridades no detallaron si el automovilista involucrado fue detenido. **ANDREA AHEDO**



/// Los vi pasar rápido sobre Coruña, iban dos chicas y manejaba un chavo. Todos sin casco. Ya hasta que llegué y vi el accidente supe que eran ellos, porque los reconocí por la moto".

Testigo del accidente



Especial



■ El piloto y otra chica fueron llevados al hospital.

Fecha:

24/07/22

Sección:

Seguridad

Página:

3

metro



■ El conductor responsable del vehículo involucrado, se peló.

JINETE FANTASMA

■ Al momento del accidente el mototaxista no llevaba pasaje.

SAMUEL LUNA

CIUDAD DE MÉXICO.- Entre los fierros de la calandria y un señalamiento vial, murió un joven mototaxista luego de ser arrollado en la Alcaldía Tláhuac.

Cerca del mediodía, el ruletero en moto conducía una Italika Ft150, sobre la calle Guillermo Prieto, en la Colonia Miguel Hidalgo, con rumbo al norte.

Sobre la curva que se forma antes de llegar al cruce con Avenida Tláhuac, donde los carriles se reducen de dos a uno, un automovilista a alta velocidad lo arrolló.

Le pasó por encima, destrozando la calandria con económico TLH-018-0089, la cual no llevaba pasajeros, y dejando sin vida de golpear al joven mototaxista, de 20 años aproximados, cuyas piernas quedaron aún montadas so-

bre la parte trasera del potro de acero y la unión con la calandria, mientras que su torso quedó debajo de esta.

Una parte de la fascia del auto quedó junto a una de las llantas del mototaxi, pero el conductor se dio a la fuga sin que se reportara su posterior detención.

Policías del Sector Zapotitla resguardaron el cuerpo mientras perito levantaron el cadáver.

Fecha:

24/07/22

Sección:

Seguridad

Página:

3

metro



DE REBOTE

CUAJIMALPA.- En el kilómetro 23 de la carretera libre a Toluca, un hombre, de 35 años, murió arrollado. A las 10:30 horas de ayer, según el conductor de la camioneta involucrada, fue chocado por otro vehículo y por efecto del mismo golpe, salió del carril hacia su lado izquierdo, momento en el que atravesaba la carretera un peatón y no pudo esquivarlo. El chofer fue detenido. **SAMUEL LUNA**